

GO.WEB.ID

Perdana di February 2024, Ny Fiona Agyta Erman Safar Kunjungi Posyandu Daarul Uluum Kelurahan Birugo

Linda Sari - BUKITTINGGI.GO.WEB.ID

Feb 1, 2024 - 20:55



Foto bersama Ketua TP-PKK Kota Bukittinggi Ny Fiona Agyta Erman Safar dan Lurah Birugo Adrian serta Dinkes dan para kader Posyandu

Bukittinggi-Ketua TP-PKK kota Bukittinggi Ny Fiona Agyta Erman Safar kali ini

mengunjungi Posyandu Daarul Uluum Kelurahan Birugo Kecamatan ABTB pada Kamis(01/02/2024).

Puluhan balita dari kelurahan Birugo ikuti kegiatan Posyandu Balita yang berkolaborasi dengan Dinas Kesehatan Kota Bukittinggi serta kader-kader Posyandu Kelurahan Birugo.

Dalam wawancara bersama Ketua TP-PKK Kota Bukittinggi Ny Fiona Agyta Erman Safar menyampaikan Alhamdulillah di Minggu pertama di bulan Februari ia mengunjungi Posyandu Daarul Uluum.

"Alhamdulillah Posyandu di kelurahan Birugo terutama Daarul Uluum, Pemberian Makanan Tambahan (PMT)untuk balita sudah di monitor oleh ahli gizi, jadi tidak perlu ada arahan lagi," ungkap Ny Fiona.

Ia menambahkan, seharusnya kita dua protein, Alhamdulillah sebelum kita datang memberikan penyuluhan mereka sudah dua protein.Dan hari ini untuk sasaran anak-anak balita kita ada 40 anak, tetapi yang datang hanya 20 anak.

"Mudah-mudahan dengan adanya PMT yang bagus seperti ini, kami berharap sasarannya dari 20 bisa naik menjadi 25 hingga 30 balita," harap Fiona.

Hal senada juga diungkapkan Lurah Birugo Adrian, dengan kunjungan Tim Penggerak PKK kota Bukittinggi ini memotivasi kader-kader Posyandu kita di kelurahan.

"Karena disini juga Bu Walikota Ny Fiona Agyta Erman Safar selalu memotivasi dan memonitoring bagaimana pelaksanaan Posyandu baik secara tertib administrasi, dan secara tehnik penimbangan dan lain lain, ini juga tentunya sesuai juga dengan programnya yang telah dilaksanakan Dinas Kesehatan dengan Bintek yang telah dilaksanakan bagi kader Posyandu di kota Bukittinggi di tahun 2023," ujar Adrian.

Dikatakannya, Alhamdulillah pada tahun ini kita sudah melaksanakan sesuai dengan arahan maupun aturan yang ada dari Dinas Kesehatan terkait dengan pemberian makanan tambahan yang sesuai dengan standar dan gizi yang telah ditetapkan oleh tenaga ahli Gizi di Puskesmas Tigo Baleh dan kita telah membuat menu selama 1 tahun untuk kedepan.

"Kita berharap seluruh Posyandu di kota Bukittinggi khususnya di Birugo sesuai standar yang ada di kota Bukittinggi dan juga mengajak masyarakat yang memiliki anak untuk datang ke Posyandu setiap waktu pelaksanaan," pungkasnya.

(LindaFang).